

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pemaparan dari perancangan fotografi esai konservasi elang jawa di Pusat Suaka Satwa Elang Jawa di atas, maka peneliti memaparkan sebuah kesimpulan sesuai dengan rumusan masalah, yaitu terkait bagaimana perancangan buku fotografi esai serta bagaimana visualisasi fotografi esai di Pusat Suaka Satwa Elang Jawa sebagai media informasi dan publikasi.

Konsep perancangan buku fotografi esai konservasi elang jawa di Pusat Suaka Satwa Elang Jawa sebagai media informasi dan publikasi dalam upaya untuk mengampanyekan pelestarian elang jawa yang dilakukan oleh lembaga khusus Pusat Suaka Satwa Elang Jawa (PSSEJ) yang memberikan upaya penyelamatan satwa elang khususnya elang jawa yang bertujuan untuk dapat menumbuhkan populasi elang jawa di habitat alami. Sehingga konteks yang ada dalam buku fotografi esai ini memaparkan alur atau prosedur yang dilakukan dalam upaya pelestarian elang jawa di di Pusat Suaka Satwa Elang Jawa melalui visual yang menarik beserta teks yang bersifat informatif deskriptif agar pesan yang disampaikan dapat mudah dipahami oleh masyarakat tentang konservasi elang jawa yang dilakukan oleh di Pusat Suaka Satwa Elang Jawa (PSSEJ).

Visualisasi fotografi esai kampanye konservasi elang jawa di di Pusat Suaka Satwa Elang Jawa menampilkan visual yang menarik dengan mempertimbangkan beberapa aspek seperti pencahayaan, angle foto,

komposisi, dan teknik fotografi lainnya untuk memberikan hasil yang baik dalam perancangan buku fotografi esai ini. Selain itu, visualisasi yang di tampilkan dalam fotografi esai ini menampilkan tentang pengenalan elang jawa secara umum dan prosedur yang dilakukan dalam upaya pelestarian elang jawa di Pusat Suaka Satwa Elang Jawa.

5.2. Saran

Berdasarkan hasil yang telah dibuat dalam proses perancangan fotografi esai kampanye konservasi elang jawa di Pusat Suaka Satwa Elang Jawa ini penulis memiliki beberapa saran yang ingin disampaikan yaitu :

1. Bagi peneliti, hasil penelitian ini diharapkan dapat di gunakan dan di manfaatkan dengan baik oleh lembaga Taman Nasional Gunung Halimun Salak (TNGHS) sebagai media untuk informasi dan edukasi yang penting untuk disampaikan kepada masyarakat.
2. Dapat menjadi referensi untuk penelitian sejenis mengenai fotografi esai dan konservasi elang jawa.

Bagi penelitian selanjutnya, disarankan untuk menambah referensi dari karya fotografi, referensi sumber, dan melakukan riset yang lebih mendalam agar dapat memenuhi segala kebutuhan dan aspek yang sesuai dengan konsep yang diterapkan.